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第２２期第３０回 佐賀県有明海区漁業調整委員会 議事概要 

 
１ 日  時   令和６年４月２６日（金） １４時００分から 
 
２ 場  所   佐賀県水産会館「中会議室」 
 
３ 出 席 者   佐賀県有明海区漁業調整委員 
 会     長 西久保   敏 
 委     員 古 賀 善 治 
    〃 井 口 繁 臣 
    〃 中 野 正 利 
    〃 中 島   龍 
    〃 竹 下 泰 彦 
    〃 古 賀 秀 昭 
 
４ 臨 席 者   佐賀県有明海漁業協同組合  

指 導 部 部 長 有 馬 隆 文 
指  導  課 糸 山 亮 平 

佐 賀 県 水 産 課 
漁業調整担当係長 伊 藤 毅 史 

 佐賀県海区漁業調整委員会事務局 
  事 務 局 長 江 口 泰 蔵 
  副 事 務 局 長   木 原 康 治 
   主     事 本 間 智 希 
 
５ 議題及び議決事項 

（１）佐賀県の有明海区における漁場計画（案）について（諮問） 
⇒ 原案どおり承認された。 

（２）公聴会の開催について（協議） 
⇒ 原案どおり承認された。 

（３）令和６年度機船船びき網（あみ１そう船びき網）漁業の許可方針（案） 
について（諮問） 
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⇒ 原案どおり承認された。 
（４）委員会指示の適用除外について（協議） 

１ 佐賀県有明海漁業協同組合 
⇒ 原案どおり承認された。 

２ 佐賀県立宇宙科学館 
⇒ 原案どおり承認された。 

３ 佐賀市上下水道局 
⇒ 原案どおり承認された。 

４ 鹿島市 
⇒ 原案どおり承認された。 

（５）その他 
⇒ 事務局から次回の委員会の日程等について説明が行われた。 

 
６ 各議題の説明者及び質疑応答の概要 
（１） 説明者 

議題１   伊藤係長 
議題２   江口事務局長 
議題３   本間主事 
議題４―１ 本間主事 
議題４―２ 本間主事 
議題４―３ 本間主事 

 
（２） 質疑応答 
【議題（１）について】 
（竹下委員）以前提示していただいた内容と中身は変わっていないということですか。 

⇒（伊藤係長）基本的には変わっていません。区域の拡大、縮小、魚種追加といったこ
とを備考欄に追加しています。 

 
【議題（２）について】 
（古賀秀昭委員）公聴会後に委員会を開催するのですか。 

⇒（江口事務局長）そうです。そこで答申という流れになります。 
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【議題（３）について】 
（竹下委員）昨年度の実績は１０隻ということで、許可枠が満杯になっています。増えてい
る要因があれば教えてください。 

⇒（中島委員）アミが結構いますからね。後は仕事がないからだと思います。 
（西久保会長）例えば、今年１２隻申請があるとどうなりますか。 

⇒（本間主事）許可方針で定めた優先順位により許可することになります。 
（竹下委員）去年は抽選にしたとか、申請期間後に許可枠まで達したとか分かりますか。 

⇒（本間主事）申請期間中に、許可枠である１０隻ちょうど申請されました。 
 
【議題（４−１）について】 
（古賀秀昭委員）今まで国営干拓前を調査していませんでしたか。 

⇒（井口委員）していましたが、今年の事前調査で確認できていないです。 
 
【議題（４−２）について】 
 質疑無し 
 
【議題（４−３）について】 
 質疑無し 
 
【議題（４−４）について】 
 質疑無し 
 
 
 
 
 
 

 


